
PULSE 2021

LYON l 16 DÉCEMBRE 2021

DIRECTION TER

RESULTATS GLOBALEMENT SATISFAISANTS

En Octobre 2021,

• sur l’item « Je me sens bien dans mon travail
»
La note donnée pour DTER est de 7/10

• Sur l’item « L’ambiance de mon collectif de
travail est bonne/conviviale en 2021 »
Le pourcentage d’agents satisfaits est de
80%

Vos représentants UNSA-Ferroviaire ont 
demandé : 

• Qu’une présentation et un partage des 
résultats soient effectués pour chaque 
département et pour chaque direction.

• Que des plans d’actions soient mis en œuvre 
dans les collectifs où cela s’avère nécessaire.

• D’être attentif aux besoins de convivialité au 
sein de certains collectifs de travail en tension.

NEWS RPX

Présentiel à Incity/ Informatique 
L’UNSA-Ferroviaire fait de nouveau remonter l’agacement des agents 
concernant les problèmes liés aux équipements informatiques sur Incity. En 
cette fin d’année, cela dépasse le stade des irritants. 
La Direction demande à ce que chaque situation lui soit bien remontée 
de façon précise (lieu, type de matériel manquant ou défaillant…)

Réunion du 6 décembre

https://fr-fr.facebook.com/unsaferroviaire/
https://twitter.com/UNSAFerro_Off?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor
https://fr.linkedin.com/company/unsa-ferroviaire
https://www.unsa-ferroviaire.org/com/homepage
https://www.instagram.com/unsa.ferroviaire.officiel/?hl=fr
https://www.youtube.com/channel/UCySGTQi7KQJUyB7EMtcfDwg


EVRPS (Évaluation 
des Risques Psycho 
Sociaux) 

Les EVRPS demandées 
par l’UNSA-Ferroviaire 
étaient toujours en cours 
en Décembre 2021 
notamment sur la DO.

EVRPS réalisée sur 
Traversière (DOSI) et à 
venir sur Stratégies et 
Finances.

La Direction a noté un très 
bon retour des agents 
concernant ces EVRPS. 

VOS REPRESENTANTS ONT 
DEMANDE QUE LES EVRPS 
SOIENT D'ORES ET DEJA 
PROGRAMMEES SUR 2022 ET 
QUE DES PLANS D'ACTIONS 
SOIENT MIS EN OEUVRE SUR 
LES SUJETS LES PLUS 
SIGNIFICATIFS.

POINT SUR :

LES 
MOUVEMENTS 
DE PERSONNEL 
A DTER
› Depuis le 01/09 : 19

entrées et 8 sorties
pour 310 agents.

Prochaine réunion RPX DTer : 06/02/22

LES 
REORGANISATIONS
› Au 06/12/2021 : Pas de

projet de réorganisation
significative pour début
2022.

› L’UNSA Ferroviaire a
demandé à ce que les
nouvelles organisations
envisagées soient
présentées avec plus
d’anticipation et
demande de la
transparence lors de
requalifications de
postes.

LE TELETRAVAIL
› 284 avenants

télétravail signés fin
11/2021

›  Caroline JOFFRAUD GUILLEY - 
06.89.98.65.77 (20ème étage INCITY)

› RPX

› Cécile MOUSSET - 07.78.25.13.59
› Déléguée Syndicale/Elue CSE 

VOTRE EQUIPE POUR LA DIRECTION TER 
(INCITY, TRAVERSIERE ET TOUS LES LPA 
DE LA DTER) :




